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Raumsituation an Kasseler Schulen durch INTEA- und Intensivklassen 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.18.392 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Ist dem Magistrat bekannt, dass Aufgrund der starken Zunahme von INTEA-

Klassen an einigen Kasseler beruflichen Schulen akute Raumnot herrscht? 

 

2. Wie gedenkt der Magistrat, diesbezüglich kurzfristig Abhilfe zu leisten? 

 

3. Plant der Magistrat, die Beschulung von Flüchtlingen z.B. in Intensiv-Klassen 

sowie Intensiv-Kursen verstärkt auch auf andere Schulformen, wie die 

Gymnasien, auszuweiten? 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Stadträtin Janz für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




